

JOOP!

JOOP! PREMIUM CARE

Das Label **JOOP!** steht für stilicheres Design und hochwertige Qualität. Renommierte Hersteller und Produktionen gewährleisten die Einhaltung aktueller Anforderungen und Standards in Nachhaltigkeit, Ökologie und Ethik. Mehr Informationen dazu unter www.joop-living.com/premiumcare.

TEPPICHPFLEGE

Ein regelmäßiges Absaugen mit einer glatten Düse schont den **JOOP!** Teppich und ist von besonderer Wichtigkeit. Mögliche Flusenbildung ist gerade anfänglich üblich und entspricht den höchsten **JOOP!** Qualitätsansprüchen. Produktionsbedingte überstehende Fasern und überstehende Fäden können problemlos auf Oberflächenhöhe abgeschnitten jedoch nicht herausgezogen werden.

Der **JOOP!** Teppich sollte von Zeit zu Zeit umpositioniert bzw. gedreht werden, um eine einseitige Abnutzung (Druckstellen) und eventuelle Farbveränderungen durch Sonneneinwirkung zu vermeiden. Trittschattierungen auf sensiblen Oberflächen sind typisch und können durch ein Entgegenstreichen entfernt werden.

REINIGUNG

Flecken sollten unverzüglich nach Entstehung mit einem trockenen, saugfähigen Tuch abgetupft werden, ein Verreiben sollte vermieden werden. Hartnäckige Flecken können mit lauwarmem Wasser von außen nach innen gewaschen werden. Haushaltsübliche Reinigungsmittel gilt es nicht zu nutzen. Für eine optimale Trocknung sollte der **JOOP!** Teppich von beiden Seiten belüftet sein. Er sollte so platziert werden, dass die nasse Stelle keinen Bodenkontakt hat, um dort eventuelle Beschädigungen zu vermeiden. Nach der Reinigung sollte dem Fleck die Feuchtigkeit mit einem trockenen Tuch entzogen werden.

Ist der Teppich stark verschmutzt und durch die beschriebene Reinigung nicht wie gewünscht fleckenlos geworden, wird eine professionelle Teppichreinigung empfohlen.

TEPPICHUNTERLAGE

Um die Top-Qualität mit Markenanspruch nachhaltig gewährleisten zu können, wird eine vollflächige Teppich-Rutschunterlage empfohlen. Zusätzlich dämpft die Unterlage Trittschall und wirkt wärmeisulierend.

JOOP! PREMIUM CARE

The **JOOP!** label stands for stylish design and premium quality. Renowned manufacturers and production methods guarantee that all requirements and standards are met in terms of sustainability, ecology and ethics. For more information, please visit: www.joop-living.com/premiumcare.

CARPET CARE

Regular vacuuming with a smooth nozzle protects the **JOOP!** carpet and is of particular importance. Possible fluff formation is common, especially at the beginning, and meets the highest **JOOP!** quality standards. Production-related protruding fibers and protruding threads can easily be cut off at surface level, not pulled out.

The **JOOP!** carpet should be repositioned or turned from time to time to avoid one-sided wear (pressure marks) and possible colour changes due to sun exposure. Tread marks on sensitive surfaces are typical and can be removed by brushing against them.

CLEANING

Stains should be blotted with a dry absorbent cloth immediately after they occur, rubbing should be avoided. They can be washed out with lukewarm water from the outside inwards. Household cleaning agents should be avoided. For optimal drying, the **JOOP!** carpet should get air from all sides. It should be placed, so that the wet spot is not in contact with the floor to avoid any damage. After cleaning, the moisture should be removed from the stain with a dry cloth.

If the carpet is heavily soiled and the described cleaning has not made it stain-free as desired, professional carpet cleaning is recommended.

CARPET UNDERLAY

In order to be able to guarantee the top quality with brand claim in the long term, a full-surface carpet slip underlay is recommended. In addition, the underlay dampens footstep noise and provides thermal insulation.

Find us on    @joopliving
www.joop.com/living

JOOP! LIVING

Heilwigstraße 33 · D-20249 Hamburg
phone + 49 (0) 40 480 925 10
fax + 49 (0) 40 480 925 19

JOOP! LIVING CARPETS

OTTO GOLZE & SÖHNE GmbH
Labges Feld 29 · 31860 Emmerthal
phone + 49 (0) 5155 9590
fax + 49 (0) 5155 / 959 - 149